

La directora Verónica Yáñez se refirió al anuncio entregado por la UMAG

Servicio de Salud y formación de especialistas en Magallanes: “Nos llena de esperanza”

● Se espera que el próximo año inicie la formación de los profesionales en la Región de Magallanes, con la misión de dotar a la región con más especialistas.

Jesús Nieves
jnieves@elpinguino.com

Se espera que el próximo año la Universidad de Magallanes (UMAG) inicie el proceso de

“

Nos llena de esperanza al reflexionar que, en el mediano plazo, podremos contar con profesionales formados en la región para cubrir nuestras especialidades falentes”.

Verónica Yáñez, directora del Servicio de Salud.

formación de especialistas en la Región de Magallanes y Antártica Chilena.

Uno de los anuncios sanitarios más importantes de los últimos meses, más allá de la construcción de nuevas unidades para la zona.

Esto permitiría dotar a la región de mayor cantidad de profesionales y, en su momento, evitar que los magallánicos se trasladen a otras zonas del país para recibir una atención de especialidad.

El director de la Escuela de Medicina de la UMAG, doctor Mario Mayanz, dijo a este medio que el apoyo del Ministerio de Salud, Servicio de Salud y Hospital Clínico Magallanes ha sido fundamental para iniciar este proceso.

Ante la buena nueva, la directora del Servicio de Salud

Magallanes, Verónica Yáñez, indicó que el proyecto de formación que se encuentra levantando la UMAG, “nos llena de esperanza al reflexionar que, en el mediano plazo podremos contar

El próximo año iniciaría la formación de especialistas en la región.

con profesionales formados en la región para cubrir nuestras especialidades falentes; de hecho, como Servicio de Salud hemos acompañado este proceso, brindando nuestro apoyo a la comunidad en coordinación con el Ministerio de Salud”.

La directora del ente técnico agregó que junto al Gobierno Regional se encuentran avanzando en la materialización de “Becas Magallanes”, iniciativa inserta en el Convenio de Programación Minsal – GORE, que busca aportar en la formación de especialistas con arraigo regional.



La directora Yáñez valoró la iniciativa de la UMAG, que cuenta con el apoyo del Hospital Clínico y Ministerio de Salud.